



NOTA DE PRENSA

Madrid, 8 de junio de 2016

SEFAC y la Universidad San Jorge firman un convenio en investigación y docencia en materia farmacéutica

- El convenio, que tiene una duración de dos años, ha sido firmado por el presidente de SEFAC, Jesús C. Gómez Martínez, y el rector de la USJ, Carlos Pérez Caseiras.
- Ambas organizaciones colaborarán también en iniciativas e intereses comunes en aspectos relacionados con el ámbito farmacéutico como la organización de eventos científicos y profesionales

La Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) y la Universidad San Jorge (USJ) de Zaragoza han firmado un convenio mediante el que ambas organizaciones se comprometen a estrechar lazos de colaboración en iniciativas e intereses comunes sobre aspectos relacionados con el ámbito farmacéutico. **El convenio, que tiene una duración de 2 años prorrogable automáticamente por periodos anuales sucesivos, ha sido firmado por el presidente de SEFAC, Jesús C. Gómez Martínez, y el rector de la USJ, Carlos Pérez Caseiras.**

Entre las distintas acciones previstas, el convenio potenciará la colaboración de farmacéuticos comunitarios de SEFAC con la USJ para el desarrollo de la docencia de atención farmacéutica dentro del programa de Grado de Farmacia de la USJ, así como la posibilidad de **contar con miembros de SEFAC como profesores asociados en las asignaturas de Atención farmacéutica y Prácticas tuteladas**. El convenio también prevé la codirección de Proyectos de Fin de Grado y Proyectos Fin de Máster entre la Universidad y SEFAC para potenciar el rol del farmacéutico comunitario.

Según los términos del convenio, la USJ colaborará con SEFAC en la **celebración de eventos científicos y profesionales, y tendrá participación preferente en actividades, jornadas y congresos que desarrolle SEFAC** y tengan relación con el marco de este convenio. Ambas entidades se comprometen a intercambiar publicaciones y colaboración técnica en la realización de informes, dictámenes, estudios, proyectos y publicaciones sobre aspectos de interés mutuo que incidan en el desarrollo y aplicación de la normativa del sector farmacéutico.

Asimismo, la Universidad y SEFAC se prestarán asesoramiento, información y apoyo mutuo en asuntos de interés común.

Sobre SEFAC

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con 3.400 asociados y doce delegaciones que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en www.sefac.org.

Sobre USJ

La Universidad San Jorge es una institución sin ánimo de lucro, promovida por la Fundación San Valero, que promueve la creación, desarrollo, transmisión y crítica de la ciencia, de la técnica y de la cultura. La Universidad San Jorge pretende servir a la sociedad actual transmitiendo conocimiento y cubriendo sus necesidades sociales y laborales con personas íntegras y buenos profesionales. Más información en www.usj.es.

Para más información, contactar con Mario Vaillo en mvaillo@sefac.org o en los teléfonos 691 763 892 y 91 522 13 13, Javier Pulido en jpulido@sefac.org o en los teléfonos 692 428 040 y 91 522 13 13